

1日限定、大町通りにマルシェが出現

# 「ホコ天マルシェごしよがわら」開催!

五所川原地域中心街活性化イベント実行委員会では、コロナ禍で停滞した地域経済および中心市街地の活性化のために、市産品の魅力発信・発掘をコンセプトとしたイベント「ホコ天マルシェごしよがわら」を開催します。

市特産品、グルメ、クラフトなどが大町通りに大集合!子どもお楽しみコーナーや吹奏楽の演奏もありますので、ぜひお越しください。

日時

10月8日(土)  
10:00~15:00 (小雨決行)

会場

立佞武多の館周辺

\*旧ロータリーから立佞武多の館前を歩行者天国にします。

## 販売商品(一部抜粋)

地元産りんご・野菜、十三湖産しじみ貝、市浦牛、市浦産マグロ、ラーメン、ごしょ山宝汁、缶ケーキ、フルーツサンド、パン、津軽組ひも、津軽金山焼など

\*お越しの際は、新型コロナウイルス接触確認アプリ(COCOA)のインストールにご協力ください。

\*駐車場は用意していませんので、会場周辺の有料駐車場をご利用ください。

問い合わせ先…五所川原地域中心街活性化イベント実行委員会事務局  
(株式会社五所川原エフエム内)  
Tel.34-3311



## 今月号の表紙

今月号の表紙は、9月4日に行われた仁太坊まつりで演奏を披露する五所川原第一高等学校津軽三味線部の皆さんです。

仁太坊まつりは、同日開催された第34回津軽三味線全日本金木大会の上位入賞者によるエキシビジョンとして開催され、地元の津軽三味線部として金木小学校や五所川原第一高等学校の児童・生徒たちも演奏し、会場を大いに沸かせました。

同高校津軽三味線部の木村光惺副部長(2年)は「皆さんが手をたたいて喜んでくれたので、部員たちもうれしい気持ちでいっぱい」と笑顔で話しました。

## [3年ぶりの熱演! 仁太坊まつり]



フィナーレは出演者全員による大合奏